
Общественный Совет: работа в интересах людей 

Состоялось заседание Общественного Совета муниципального района Шенталинский, в
работе которого приняла участие член Общественной палаты Самарской области Г.И.
Гусарова.
  В 2016 году в Шенталинском районе был создан Общественный Совет, который
возглавил Ю.Ф. Сидоров – человек активный, грамотный, имеющий за плечами опыт
работы руководителем. В состав Совета вошли 17 членов, каждый из которых курирует
ту сферу, которую хорошо знает и которой посвятил не один десяток лет. Ведь, как
известно, эффективность Общественного Совета во многом зависит от
профессионализма, настойчивости и инициативы их членов. Они курируют вопросы
образования, здравоохранения, сельского хозяйства, строительства,
предпринимательской деятельности, социальной поддержки ветеранов и граждан,
культуры и другие. Один раз в квартал проводят заседания, на которых обсуждают
насущные проблемы.

      

На сегодня в Общественный Совет при Администрации муниципального района
Шенталинский обратились уже 49 человек. Прием осуществляется каждый понедельник
в здании редакции. В основном обращения граждан касаются вопросов земельных
отношений, благоустройства, здравоохранения, ЖКХ. 
  Члены Общественного Совета Шенталинского района также проводят
разъяснительные беседы. Например, о мерах социальной поддержки ветеранов, об
оказании адресной помощи, о проектах благоустройства, в частности, программе
«Комфортная городская среда».
  Сегодня деятельность районного Общественного Совета признана одной из
эффективных в области.
  К взаимодействию власти и общества через Общественный Совет призывают и
Президент России В.В. Путин, и врио Губернатора Самарской области Д.И. Азаров,
подчеркивая, что активная работа Общественных Советов позволит изменить наше
общество, сделает его открытым, прозрачным, обеспечит реальное участие каждого в
решении важных задач.
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На очередное заседание Общественного Совета при Администрации муниципальногорайона Шенталинский приехала член Общественной палаты Самарской области Г.И.Гусарова. На встрече присутствовали Глава района А.М. Лемаев и представителиобщественных организаций. Разговор, который проходил за «круглым столом»,получился открытым. Говорили о многом – образовании, здравоохранении, подготовкекадров, о важности участия жителей в жизни общества. Обсуждая данную тему, ГалинаИвановна подчеркнула, что главное – не контролировать, а прежде всего – помогать.Ведь наша цель – улучшить благосостояние населения. Призвала особое вниманиеуделять вопросам пожарной безопасности, особенно после трагических событий вКемерове, горячего питания школьников, оказания медицинской помощи. Объяснятьнаселению, насколько важно проходить своевременно профилактические осмотры,следить за здоровьем.   Безусловно, сегодня в медицине не все гладко. И в Послании врио ГубернатораСамарской области Д.И. Азарова в адрес здравоохранения прозвучала серьезнаякритика. Поэтому одной из первоочередных задач является улучшение медицинскогообслуживания населения.  В повестку дня заседания районного Общественного Совета, в котором принялаучастие Г.И. Гусарова, также был включен вопрос об организации первичноймедико-санитарной помощи населению.  

Необходимо отметить, что Шенталинский район один из немногих, где в селахсохранились ФАПы. Работают у нас и офисы врача общей практики. Этимедучреждения для села настоящий островок жизни. Но и здесь есть проблемы. Вофисах не хватает врачей, устарели машины «скорой помощи», ФАПы требуют ремонта.   Г.И. Гусарова в сопровождении Главы района А.М. Лемаева посетила офис врачаобщей практики в поселке Романовка, ФАП села Артюшкино, где встретилась смедицинским персоналом, ознакомилась с условиями оказания медпомощи.  Завершая встречу, Г.И. Гусарова отметила, что она не первый раз посещаетШенталинский район, и те позитивные перемены, которые происходят сегодня в районе,нельзя не заметить. А чтобы наша жизнь была лучше, качественнее, комфортнее, важноучастие каждого в решении существующих проблем, намеченных планов.     
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